



Bulletin des membres – Members Bulletin

Bulletin 005

10-02-2025

À TOUT LES MEMBRES AIM1751

Chers membres,

📌 Appel à candidatures – Programme d'Aide aux Employés (PAEF) 📌

Vous souhaitez contribuer au bien-être de vos collègues ? Le **Programme d'Aide aux Employés (PAEF)** recherche un(e) représentant(e) pour les départements **Rampe, MTC** et **réclamation bagages** ! 🧳 ✨

🎯 **Votre rôle :**

- ✓ Être un point de contact pour vos collègues en cas de besoin
- ✓ Informer et promouvoir les ressources du PAE
- ✓ Encourager un environnement de travail sain et bienveillant

Aucune expérience préalable requise, seule votre volonté d'aider compte ! 🍌

✉️ Intéressé(e) ? Envoyez votre candidature au president@aimta1751.ca, efapyul@aimta1751.ca et archiviste@aimta1751.ca avant **le 28 février 2028** et faites la différence au sein de votre équipe ! 🚀

Solidairement

TO ALL IAM1751 MEMBERS

Dear members,

📌 Call for Applications – Employee Assistance Program (EFAP) 📌

Do you want to contribute to the well-being of your colleagues? The **Employee Assistance Program (EFAP)** seeks a representative for the **Ramp, MTC**, and **Baggage Claims** departments! 🧳 ✨

🎯 **Your Role:**

- ✓ Serve as a point of contact for colleagues in need
- ✓ Inform and promote EAP resources
- ✓ Foster a healthy and supportive work environment

No prior experience is required—just your willingness to help! 🍌

✉️ Interested? Send in your application to president@aimta1751.ca, efapyul@aimta1751.ca and archiviste@aimta1751.ca by **February 28, 2025**, and make a difference in your team! 🚀

In solidarity

Vincent Constantineau
Secrétaire Archiviste
@Aim1751iam